

El cambio conceptual en los procesos de aprendizaje: Mario Carretero. Vídeo

[vc_row][vc_column][vc_column_text]

Por: 12(ntes). 08/09/2016

El Dr. Mario Carretero desarrolla la categoría “cambio conceptual”.

Aportaciones muy importantes para que los educadores comprendamos las lógicas de construcción conceptual de nuestros estudiantes.

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_video link="https://youtu.be/A2kwbde9iJQ"][/vc_column][/vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_column_text]

Fotografía: Facebook. Sin Autor visible.

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row]

Fecha de creación

2016/09/08